

アル・アクサ洪水第790日目：イスラエル軍がヘブロンで児童を殺害し、ハーン・ユーニスを砲撃する中、ラマッラーで刺傷事件発生

Palestine Chronicle 2025年12月2日、脇浜義明訳



ガザでは人道危機がますまし深刻化している。(Photo: via QNN)

主要事項

- * イスラエルのガザ戦争及び西岸地区攻撃が続く中、ラマッラーで3人のイスラエル兵が刺されて負傷する報告があった。
- * イスラエル軍は西岸地区ヘブロンでパレスチナ児童を殺害し、ガザではハーン・ユーニスへの砲撃を激化した。
- * ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、103人、負傷者170、985人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月3日 12:24 am

*パレスチナ・クロニクル：昨日イスラエル軍はガザ回廊で広範な停戦違反行為を行い、少なくとも7人のパレスチナ人を殺害し、停戦協定でイスラエル軍管理下に入らない地域にも攻撃を仕掛けて、支配地域拡大を図った。

12月2日 11:54 pm

*パレスチナ・クロニクル：1960年代学生非暴力調整委員会の第5代委員長を務めたイスラム聖職者ジャミル・アル・アミン (H.ラップ・ブラウン) が、2025年11月23日に、刑務所の医療措置の怠慢も一因となって、死亡し

た。政治犯で元ブラック・パンサー党員の彼は、パレスチナ連帯記念日の数日前に亡くなった。彼は、パレスチナを含むあらゆる革命闘争に対して遺産を残した。

*アクシオス（イスラエル高官の発言を引用）：ネタニヤフ首相は、大統領恩赦を獲得する動きの一環として、米のトランプ大統領のさらなる支援を求めた。トランプ大統領は前に、ネタニヤフ恩赦は実現すると信じていると述べたが、具体的な措置については明言しなかった。トランプ大統領はネタニヤフ首相にガザとシリアに関する方針の転換を迫っている。ネタニヤフ首相に対し、停戦合意の履行により良いパートナーになる必要があると忠告した。

*カン：イスラエル軍のエヤル・ザミール参謀総長のワシントン訪問は、米国とベネズエラの間の緊張のために延期となつた。

*パレスチナ・メディア：地元筋によると、イスラエル軍はベイト・ラヒア東のいわゆる「イエローライン」の内側を砲撃した。

*チャンネル12：トランプ大統領はネタニヤフ首相に、「停戦合意の第二段階への移行を容易にするためにラファのトンネルに取り残されたハマス戦闘員を解放しないで、殺害するのは何故なのか」と質問した。トランプ大統領はハマス戦闘員を逃してやれとイスラエルに言っていた。

12月2日 10:01 pm

*パレスチナ・クロニクル：中東に「平和」をもたらすという嘘の主張をし、実際はガザのパレスチナ人を強制移動させ、封じ込め、虐殺を繰り返す米帝国主義は、ベネズエラでも流血戦争を推進している。ラテンアメリカでは、パレスチナ問題は遠く離れているけれども存在感を放っており、ベネズエラ在住のパレスチナ人活動家たちは米国主導の侵略に反対する最も先進的な声である。[ルイス・ブレホニーの小論](#)を読まれたい。

12月2日 8:24 pm

*パレスチナ・メディア：地元筋によれば、西岸地区ラマッラーの北東部に位置する町シルワドにイスラエル軍が侵入したとき、衝突が発生した。侵入に抵抗するパレスチナ人若者にイスラエル軍が実弾を発射した。

*アル・ジャジーラ：ハマスの囚人事務所によると、イスラエルの収容施設に収監されていたパレスチナ人5人が釈放され、国際赤十字員会を通じて移送され、デイル・アル・バラフ市のアル・アクサ殉教者病院へ到着した。釈放された囚人たちが数か月間の投獄生活の間に受けた過酷な拷問や非人道的処遇について語ることから、実態が分かる。

*チャンネル13：最近イスラエル法医学当局に送られてきた遺体の断片は、ガザで人質だった者のものでないことが分かった。イスラエル政府が人質の遺体の一部として受け取ったものである。さらに、赤十字から遺体断片が検査用として送られてくる予定である。

12月2日 7:01 pm

*パレスチナ・クロニクル：アナドル通信が報じたところによると、国際ジャーナリスト連盟（IFJ）とそのフランス加盟組織である全国ジャーナリスト組合（SNJ）は火曜日、パレスチナ自治区における報道の自由の制限と戦争犯罪の疑惑について、苦情申し立てを行ったと発表した。

12月2日 6:46 pm

*パレスチナ・クロニクル：昨日国連で、イスラエルの2年間のガザ攻撃で260人の報道機関関係者が殺害されたことが注目され、「ジャーナリストにとって数十年間で最悪の紛争」と呼ばれた。

12月2日 6:27 pm

*パレスチナ・クロニクル：ガザ・ジェノサイドからヒズボラ幹部殺害まで、イスラエルは地域で前例のない破壊行為を続けている。しかし、2023年10月7日以降のすべての狂気の破壊行為にもかかわらず、ネタニヤフ首相が野党に約束した「完全な勝利」を本当に達成したのであろうか？ [ロバート・インラケシュの小論](#)を読まれたい。

12月2日 6:26 pm

*パレスチナ・メディア：バプティスト病院の報告によれば、ガザ市北東のアットウファーフ地区でイスラエル軍の発砲でパレスチナ人2人が死亡し、数人が負傷した。イスラエルはほぼ毎日停戦破りを続けており、ガザは2年間を超えるジェノサイド戦争とインフラ破壊で過酷な人道的崩壊に陥っている。

*パレスチナ・メディア：ガザの病院筋によれば、今日、イスラエル軍のガザ回廊各地への攻撃でパレスチナ人5人が死亡した。ガザ政府メディア・オフィスによると、イスラエルは10月10日の停戦発効以降591回停戦違反を行い、少なくとも357人のパレスチナ人を殺害し、903人を負傷させた。

*AFP 通信：ドイツのヨハン・ヴァデフル外相は、ガザの人道状況の悪化と冬の到来を理由にあげて、エジプトにガザ復興国際会議開催計画を早く実施することを要請した。ドイツは復興活動への参加と支援の用意があると言った。ガザ住民のほぼ90%が強制移動を強いられた。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラの記者は、ガザ市アットウファーフ地区で新たな負傷者が出てと報じ、イスラエル軍が、停戦にもかかわらず、ガザ市南東部のアッザイトゥーン地区の住宅を破壊するのも報じた。

12月2日 4:24 pm

*パレスチナ・クロニクル：西岸地区のジェリコのain・アド・ドゥユク村で、不法イスラエル・ユダヤ人入植者の襲撃で、イタリア人活動家3人とカナダ人活動1人が負傷した。

12月2日 4:10 pm

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相府は、イスラエルがガザから赤十字を通じて移送されてきた遺体断片を受け取ったと発表した。イスラエル政府は、停戦合意の第二段階への移行は、イスラエル人捕虜の遺体をすべて受け取ってからという条件を繰り返した。ガザ政府メディア・オフィスは、イスラエルのジェノサイド攻撃で行方不明となったパレスチナ人9,500人が瓦礫の下に埋もれていると発表した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル・メディアによれば、この数時間の間に西岸地区で2件の事件、刺傷事件と車両衝突事件が起きて、イスラエル人3人が負傷した。実行者パレスチナ人はイスラエル軍によって射殺された。これらの攻撃は、パレスチナ人、彼らの財産、彼らの生活を標的にしたイスラエル軍の攻撃と入植者の襲撃が続く中で、行われた。

*パレスチナ・メディア：今日の午後から追って通知するまでの全面的外出禁止令がカバティヤ市に対してイスラエル占領軍が発令した。カバティヤは、イッズ・アッディーン・アル・カッサムの時代から第一次及び第二次インティファーダ、そして近年の武力抵抗に至るまで、歴史的抵抗の中心地であった。

*ネタニヤフ首相府：イスラエルは、赤十字を通じてガザから移送される追加品目を受け取り、国立法医学研究所で検査を行う予定である。

12月2日 1:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルは停戦違反を続け、パレスチナ人ジャーナリスト1人を殺害し、ガザ回廊全域の民間人地域を攻撃し、停戦合意で規定された「イエローライン」を超えて軍事占領を拡大している。

*ユニセフ：ユニセフのパレスチナ事務所代表は、ガザの状況は依然として壊滅的で、忍び寄る冬の寒さが過酷な状態で生活している避難民世帯の苦しみを悪化させていると言った。彼は、停戦になっても、ガザの子どもたちの生活は非常に困難であると強調し、紛争開始後少なくとも190万人（ガザ人口の約90%）が避難民となったと言った。

*パレスチナ・メディア：12の人権団体—イスラエル、パレスチナ、国際社会の人権団体—は、過去2年間のガザ戦争は、ガザと西岸地区のパレスチナ人にとって、1967年戦争以来最悪の犠牲者を出したと発表した。

12月2日 12:44 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍が西岸地区全域で大規模な襲撃、銃撃、家屋破壊を行う中で、アテレットで刺傷事件が発生し、イスラエル兵3人が負傷した。

12月2日 10:56 am

*パレスチナ・メディア：バプティスト病院の報告によれば、ガザ市のアッザイトゥーン地区のいわゆる「イエローライン」の外側で、イスラエル軍の銃撃でパレスチナ人1人が死亡した。

*イスラエル・メディア：エルサレムのイスラエル大統領官邸前で、数十人のイスラエル人がネタニヤフ首相を恩赦するなど抗議するデモがあった。

*パレスチナ・メディア：殉教者遺体回収民族運動の報告によれば、イスラエルが保有しているパレスチナ人の遺体が761体に増えた。

*イスラエル・メディア：イスラエル軍はアタロット入植地へ増援部隊を送り、近くのパレスチナ人コミュニティを包囲した。

*パレスチナ自治政府（PA）保健省：今日夜明け、ヘブロンでイスラエル軍の銃撃で17歳のムハンナド・アッズガイルが死亡した。

*イスラエル・ハヨム紙：西岸地区ラマッラーで発生した刺傷事件で入植者2人が負傷し、容疑者のパレスチナ人が射殺された。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は、ガザ市東のアットウファーフ地区の「イエローライン」の内側の住宅を爆撃した。ハーン・ユーニス東部地区ではヘリコプターが激しい砲撃をした。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍用車両が、アル・ブレイシ難民キャンプ東部を銃撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍はガザ市東地区で破壊活動を実施した。アッシュジャイヤ交差点付近では爆弾を積んだ戦術ロボットを起爆して建物破壊を行った。

*パレスチナ・メディア：ガザ市民防衛団は、女性2人と子ども2人を含む負傷者5人をアットウファーフ地区から避難させた。同地区にイスラエル軍の激しい砲撃で閉じ込められていた数十世帯も避難した。

12月2日 1:10 am

*ワディ・ヒルウェ情報センター¹：イスラエル裁判所は、イタマール・ベン・グヴィル国家安全保障相殺害計画の容疑で、エルサレム出身のパレスチナ人2人に懲役刑を判決した。マンスール・サファディは9年6ヶ月の懲役、ムハンマド・サライメは8年の刑を言い渡された。2人は長時間にわたる厳しい尋問をされたと伝えられる。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は、イスラエル兵1人を負傷させた車両激突作戦の実行犯とされるパレスチナ人を捜索するために、ヘブロンのアル・アハリ病院を急襲し、アル・メザン病院を包囲した。イスラエル軍は、容疑者の運転手に向けて発砲したが逃亡され、道路封鎖をして捜索を行っていると発表した。

*イスラエル軍：イスラエル軍は、ヘブロン近郊のイエフーダ交差点で車両体当たり攻撃の報告を受け、同地区で大規模な捜索活動を行うと発表した。

*ハマス声明：我々は西岸地区ハルフル近くでの車による体当たり作戦を称賛する。それは、イスラエルの日常的な殺害、襲撃、家屋破壊、組織的虐待に対するパレスチナ人の正当な反応である。我々は占領が続く限り抵抗を続ける。

*アナドル通信：ガザ市民防衛団は、激しい砲撃が続く中で、ガザ市東でイスラエル軍の銃撃でパレスチナ人男女2人が負傷したと報告した。数十世帯が激しい砲撃で閉じ込められており、安全な避難を求めている。

12月2日 1:04 am

*パレスチナ・クロニクル：FIFA アラブ・カップでパレスチナはカタールに1:0で勝利し、数百万人がジェノサイドで苦しむ中、象徴的な勝利となった。

12月1日 10:38 pm

*パレスチナ・クロニクル：新世論調査によると、米国の登録有権者の間のイスラエルへの同情は「過去最低」にまで落ち込み、「過半数」の有権者が「イスラエルがガザで行っているのはジェノサイドに相当する」に同意している。この変化は、トランプ大統領の「米国ファースト」支持層において特に顕著で、25～29歳層の40.8%がパレスチナに同情し、イスラエル支持を表明したのは24.5%である。

12月1日 8:45 pm

*ハマス声明：ガザに入る支援物資トラックの数は依然として最低限の人道的ニーズを大きく下回っている。イスラエルは必要な支援物資だけでなく商品の搬入も妨害している。我々は、厳しい冬の到来に備えて、移動式住宅ユニットがガザ搬入できるように、仲介者に至急行動する頃を求める。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相事務所によると、首相はトランプ大統領と電話会談を行い、大統領から近いうちにホワイトハウスへ来るように招待された。報道によると、両指導者はイスラエルとの国交正常化の拡大とパレスチナ抵抗勢力の武装解除を強く話し合った。

訳注1：イスラエルに人権侵害されているシルワン村の歴史的事実を記録するNGO。